
GP-RIM-2296/2024

Sorocaba, 26 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em  atenção ao requerimento nº 2532/2024,  de autoria  da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer  informações sobre a

oferta de insumos para os pacientes Laringectomizados na rede pública municipal, informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) Não há atendimento nas UBS. Esses pacientes são atendidos por processo

judicial, totalizando, no momento, 8 munícipes.

2) Os pacientes são atendidos judicialmente.

3) Sim, quando o médico entende necessário reabilitação fonética, o mesmo

faz Guia de Encaminhamento que é direcionada a Central de Regulação e Divisão de Avaliação e

Controle – CREDAC que dá seguimento ao agendamento. 

4) Não há valor enviado pelo governo Federal ou Estadual para atendimento

de pacientes ostomizados.

5) No momento,  não há programas específicos para o cuidado de pessoas

ostomizadas.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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